
令和 7年第 7回琴浦町教育委員会

会議の概要

日 時 令和 7年 5月 23 日(金)10:00～11:00

場 所 琴浦町生涯学習センター 第 1会議室

出席委員 森田澄恵委員、黒松悟司委員、鍛川智恵委員、吉川公一委員

河原裕司教育長

説明等のため

出席した者

桑本教育総務課長兼学校給食センター長、山根社会教育課長

三好人権・同和教育課長、岸田和久参事兼指導主事、福嶋参事兼指導主事

傍聴人 なし

日 程

１ 開 会

２ 議事録署名委員の指名 （森田澄恵委員、鍛川智恵委員）

３ 教育長あいさつ

４ 各課報告

５ 議案

議案第 27 号 琴浦町公民館条例の一部改正について

議案第 28 号 令和 7年度補正予算要求（6月補正）について

議案第 29 号 社会教育委員の委嘱について

議案第 30 号 図書館協議会委員の委嘱（変更）について

議案第 31 号 各地区公民館運営協議会委員の委嘱について

議案第 32 号 以西地区公民館の運営審議について

議案第 33 号 建設工事請負契約の締結について〔東伯総合公園サッカー場改修工事〕

議案第 34 号 財産の取得について〔食器、食缶洗浄機システム〕

６ その他

（１）生徒指導報告について

７ 閉 会

会議の要旨
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（開会）10:00

令和 7年第 7回定例会を開会します。

議事録署名委員を森田委員と鍛川委員にお願いします。

（教育長あいさつ）

各課からの報告を教育総務課から順次お願いします。

（資料により報告）

・中学生職場体験学習の実施について

・主な学校関係行事

（資料により報告）
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・令和７年度スポーツ振興くじ助成金の交付内定について

・上郷地区公民館広場緑化事業について

口頭で報告します。先日開催しました青少年健全育成協議会総会におい

て教育委員会枠の理事として引き続き鍛川委員にお願いしています。事後

報告となり申し訳ありません。

（資料により報告）

・令和７年度琴浦町人権・同和教育推進協議会の総会の開催について

・小学生・中学生解放「学習会」の開級式について（赤碕文化センター）

各課からの報告についてご質問等はありませんか。

（なし）

議事に移ります。

議案第 27 号 琴浦町公民館条例の一部改正についての説明をお願いし

ます。

（資料により説明）

ご質問等ありますか。

（なし）

承認してよいですか。

（承認）

議案第 28 号 令和 7年度補正予算要求（6月補正）についての説明をお

願いします。

（資料により説明）

（資料により説明）

ご質問等ありますか。

給水ポンプは各学校に２台あるのですのか。そのほかの学校はどうなっ

ていますか。

各施設２台設置して交互運転しています。

そのほかありますか。

（なし）

承認してよいですか。

（承認）

議案第 29 号 社会教育委員の委嘱についての説明をお願いします。

（資料により説明）

ご質問等ありますか。

（なし）

同意してよいですか。

（同意）
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議案第 30 号 図書館協議会委員の委嘱（変更）についての説明をお願い

します。

（資料により説明）

ご質問等ありますか。

（なし）

同意してよいですか。

（同意）

議案第 31 号 各地区公民館運営協議会委員の委嘱についての説明をお

願いします。

（資料により説明）

ご質問等ありますか。

（なし）

同意してよいですか。

（同意）

議案第 32 号 以西地区公民館の運営審議についての説明をお願いしま

す。

（資料により説明）

これまで議案としてあがったことはなく、初めて審議するものになりま

す。各委員より意見等お願いします。

教育委員会規則および地域の声に基づいた内容であり、特に問題ないと

思います。

特に意見はありません。協議会の中でしっかりと話し合いがなされてい

るものと考えます。

以西地区振興協議会の役員について名簿等は提供してもらえますか。ど

のような方で審議されるのか確認したいです。また、協議会で公民館運営

協議会の役割を担う場合は、報酬はどうなっていますか。

以西だけでなく安田、古布庄の地域運営組織の役員、部会員につきまし

ては、社会教育課の担当職員が総会、部会等に出席しており、把握してい

ます。別途報告します。

報酬ですが、公運協につきましては社会教育課の予算から個人に年額の

報酬が支払われます。地域運営組織には企画政策課より交付金が支出され、

その中で役員手当を支出しています。公運協の報酬と役員手当が重複して

支払われることがないよう、両課で調整しています。

特に意見はありません。これまで条例改正など手続きを固めるにあたり

時間をかけてきました。以西地区の動きが他地区のモデルケースになって

いけばいいと考えます。

そのほか、ご質問等ありますか。

（なし）
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承認してよいですか。

（承認）

議案第 33 号 建設工事請負契約の締結について〔東伯総合公園サッカー

場改修工事〕についての説明をお願いします。

（資料により説明）

ご質問等ありますか。

（なし）

承認してよいですか。

（承認）

議案第 34 号 財産の取得について〔食器、食缶洗浄機システム〕の説明

をお願いします。

（資料により説明）

ご質問等ありますか。

（なし）

承認してよいですか。

（承認）

その他の項目に移ります。

「生徒指導報告について」説明をお願いします。

（資料により説明）

（意見交換）

本日の委員会は以上で閉会とします。

（閉会）11：00

令和 7年第 7回琴浦町教育委員会の内容を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名す

る。

令和 年 月 日

署 名
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